

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$4,000 à M. J.-N. Décarie, ex-recorder de Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer \$250 à M. J. J. Eddy, pour le privilège de faire passer un égout à travers sa propriété.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MARCIL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,700 pour payer les frais de sténographie du Bureau des Commissaires des Incendies.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'instituer des procédures en recouvrement des frais d'entretien des aliénés, etc.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

38.—Du Bureau des Commissaires, pour instituer des procédures contre la M. S. R. Co., re établissement de nouveaux circuits ordonné par le Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans la rue DeFleurimont au coût de \$2,000.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$8 pour la fourniture de glace à la Ville.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le Maire et le Greffier de la Cité à signer un contrat avec la C. P. R. Co., re pose d'un tuyau sous sa voie dans l'avenue Papineau.

42.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder à la "Canada Sugar Refinery Co." la permission de poser des tuyaux sous la rue Montmorency.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

43.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie de téléphone Bell de poser des conduites souterraines dans la rue Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample considération.

44.—Du Bureau des Commissaires, priant la Commission de Législation de préparer un règlement régissant la circulation.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'incorporer l'Association des Citoyens Ouvriers du Quartier Longue-Pointe.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

46.—Du Bureau des Commissaires, priant la Commission de Législation de préparer un règlement à l'effet de déplacer le poste de cochers de la rue Sherbrooke.

47.—Du Bureau des Commissaires, priant la Commission de Législation de transférer un poste de cochers de la rue Notre-Dame Ouest au terrain appartenant à la Cie du Grand Tronc.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

48.—De la Commission re drapeaux hissés sur l'hôtel de ville durant le Congrès Eucharistique.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to pay indemnity of \$4,000 to Mr. J. N. Décarie, ex-Recorder of Notre-Dame de Grâce.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to pay \$250 to Mr. J. J. Eddy for the privilege of constructing a sewer through his property.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,700 to pay stenographers' fees for the Fire Commissioners.

37.—From Board of Commissioners, to take proceedings to recover the cost of maintenance of insane, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to take proceedings against the M. S. Ry. Co., re establishment of new routes ordered by the City Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in DeFleurimont street, at a cost of \$2,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$8 for ice supplied to the City.

41.—From Board of Commissioners, to authorize the Mayor and City Clerk to sign agreement with the C. P. Ry. Co. re laying of a pipe under their track in Papineau Avenue.

42.—From Board of Commissioners, to grant permission to the Canada Sugar Refinery Co. to lay pipes under Montmorency street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co. to lay underground conduit in St. Denis street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

44.—From Board of Commissioners, requesting Legislation Committee to prepare a by-law to regulate traffic.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners, to incorporate L'Association des Citoyens Ouvriers du Quartier Longue-Pointe.

Consideration deferred, at the request of Ald. Larivière.

46.—From Board of Commissioners, requesting Legislation Committee to prepare a by-law to transfer cab-stand on Sherbrooke street.

47.—From Board of Commissioners, requesting Legislation Committee to transfer cab-stand from Notre-Dame street West to the ground belonging to the G. T. Ry. Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

48.—From Special Committee, re flags hoisted on the City Hall during the Eucharistic Congress.